

# 名古屋北部民商ニュース

2018年1月29日(月)発行

No.265

## 名古屋北部民主商工会

名古屋市北区大野町三丁目19番地

TEL (052) 915-8111 FAX (052) 915-8114

E-MAIL jimukyoku@hokubuminsho.st1.jp

## 強く、大きな「あったか民商」で年間増勢を!!

### 知らぬ者の業者は「民商」を勧めよう

春の運動」1月から3月末まで)が始まりました。名古屋北部民商では、役員を先頭に、全会員の運動参加で、強く大きな「あったか民商」をつくり、年間増勢に向けた奮闘を始めています。

#### 商工新聞読者と

#### 会員を増やそう!!

1月12日(金)に開催した第2回理事会には、楠支部の朝倉常任理事が「商工新聞増やしてきたゾ!!」と、元気に参加しました。17日(水)にも、もう1部増やした!!」と報告があり、楠支部の目標を達成し、全体の牽引車として奮闘しています。

#### 会員からの紹介も

11日(木)に上名古屋コミセンで開催した「年末調整相談会」には、元会員のMさん



不動産)がやっぱり民商に相談しないと...と再入会しました。

15日(月)には平安支部の植木さん(卓球場)の紹介でKさんが数年前に会社を設立したけど、ようやく事業を始めることができた。記帳や申告の相談にのってもらいたいので...と事務所にみえ入会しました。

読者、会員のみなさん、知り合いの業者に「決算、申告の相談は民商で」と声をかけて下さい。

#### なんでも相談会」を開催します

左記の日程で「なんでも相談会」を開催します。知り合いの業者を誘って、参加しましょう。

#### ～ なんでも相談会 ～

2月10日(土)夜7時～8時30分

◎ 楠地区会館

2月11日(日)午前10時～11時30分

◎ 西生涯学習センター

2月11日(日)午後2時～3時30分

◎ 守山生涯学習センター

## 多賀大社・初詣で&料理も堪能 黒壁スクエア散策でリフレッシュ

1月21日(日)名古屋北部民商・共済会は、51人が参加して、多賀大社を参拝し、城下町・彦根の料亭旅館やす井で豪華な料理を堪能しました。



= 多賀大社で健康長寿を祈願 =

やす井では、井浪俊次・共済会理事長と柳澤孝幸・民商会長が「春の運動が始まっています。

班・支部での申告相談会、共済会はもちろん、会員・読者を増やし、大きな民商をみんなで作りましょう」とあいさつし、森義廣・共済会副理事長が乾杯の音頭で宴会が幕開け。途中、ビンゴ大会が行われ心ばかりの景品が次々と当たりました。

長浜・黒壁スクエアは、ガラスショップや工房、ギャラリー、カフェなどのお店が並ぶ古い街並みで、見て、食べて、買つてとそれぞれ自由に散策し、満喫。「楽しい旅行だった」「また参加したい」と、大変好評でした。



= 料理を堪能した料亭旅館・やす井 =

#### 消費税増税STOP!!

#### 憲法9条改悪STOP!!

2月4日(日)午前10時30分から、北区・黒川交差点で、消費税増税、憲法9



条改悪STOP!!」の宣伝・署名行動を行います。短時間でも行動に参加しましょう。

#### 申告学習会に参加を!!

所得税と消費税の申告学習会を開催します。役員はもちろん、会員のみなさんも参加しましょう。

#### 所得税申告学習会

2月6日(火)夜7時30分～

#### 消費税申告学習会

2月14日(水)夜7時30分～

会場は、名古屋北部民商です。筆記用具、電卓をご持参下さい。